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Nouvelles de  Montarlot 

Le tas de déchets verts va être enlevé la semaine prochaine, un agriculteur va venir le chercher (coût 

pour la commune : 60€ / tonne, soit un total de plus de 1000€). Le site va donc bientôt pouvoir être 

fermé. 

Le jardin pédagogique est en cours d’installation. Il y a eu un appel à dons de semis pour le jardin 

pédagogique. Il n’y a pas eu de semis déposés en mairie. Certains ont déposé des graines directement 

à l’école. 

Il y aura un concert à l’église le 18 juin (musiques du monde, piano et percussions). 

Mme Florence Prêtre est partie en retraite. 

La mise en place de la gestion différenciée a commencé.  

2 hôtels à insectes ont été mis en place (1 à la mairie, 1 au stade). 

La date limite pour s’inscrire pour le concours de fleurissement de la commune est le 30 avril 

(aujourd’hui). 

Il y aura besoin de bénévoles pour tenir les bureaux de vote les dimanches 20 et 27 juin (élections 

départementales et régionales). 

N.B. Les volontaires pour les élections seront prioritaires pour être vaccinés (la mairie peut leur délivrer 

un courrier dans ce sens). 

Messieurs Plassart et Felden sont volontaires pour les élections (Mr Felden uniquement dans l’après-

midi). 

 

Mise en place des groupes transverses des comités citoyens 

Un webinaire est prévu le jeudi 20 mai à 19h sur le projet de méthanisation, avec la présence de 

l’exploitant de l’installation et de l’ADEME (pas encore sûr) donc on peut terminer à « méthanisation. »  

Un autre groupe transverse a été créé sur la thématique : propreté et déjections canines. Aucune des 

membres du CC de Montarlot n’a souhaité être intégré à ce groupe transverse. Une première réunion 

de ce groupe transverse a eu lieu et a permis d’établir des propositions qui vont être remontées à la 

mairie. 

 

Communication CC - habitants 

Au niveau de la communication, se pose la question : comment le CC interagit avec les habitants ? 

Les CC d’Ecuelles et d’Episy proposent de créer une page facebook, une adresse email. 



Il fait actuellement trop froid pour faire des enregistrements pour les podcasts dehors. Dès que le temps 

le permettra, il sera possible de faire un enregistrement pour promouvoir le CC de Montarlot. 

Actuellement, il semble qu’il soit trop tôt pour mettre en place une communication entre le CC de 

Montarlot et les habitants. 

Suggestions : 

• Faire un boitage, avec un tract / un sondage 

• Afficher les noms des participants au CC de Montarlot à la mairie 

Remarque : le CC de Moret va faire un trombinoscope avec l’aide de la Mairie. 

 Une affiche avec les noms des participants au CC de Montarlot sera affichée en mairie 

 Des actions de communication seront lancées à la rentrée (de façon à avoir des réalisations à 

présenter) 

 

Communication en interne au CC  

Une réunion sera organisée à la rentrée avec tous les CC pour des échanges d’expérience sur le sujet 

de la communication interne des CC.  

 

Les projets du CC de Montarlot 

 

Projet internet 

Une réunion en mairie a eu lieu avec Mme Catherine Arriat-Boisserand, Mr Christophe Girona et Mr 

Guillaume Bodier (adjoint à la communication).  

La fibre sera installée à Montarlot en 2023 par le syndicat mixte Seine et Marne Numérique (le syndicat 

est composé de la région, du département et de la communauté de communes). La problématique est 

donc : comment améliorer la connexion d’ici 2023 ? Remarque : Montarlot a été écarté du syndicat en 

2017.  

 La mairie va rechercher des solutions avec Orange et le député - possibilité de mettre en place 

une armoire amplificatrice ? 

 Lancement d’une pétition à destination des habitants de Montarlot en porte à porte au plus tôt 

(objectif : 100% des habitants qui signent la pétition) – la mairie va proposer un texte de pétition. 

 Se rapprocher du CC d’Episy pour voir si ils ont la même problématique (a priori la connexion 

internet est meilleure à Episy qu’à Montralot) 

 

Projet Podcast 

Une maquette a été faite. Le pilote est prêt. Un lien sera envoyé aux membres du CC. La thématique 

est l’école. Les interviews auront lieu plus tard. 

Dès que le premier podcast sera finalisé, il sera possible de mettre le lien dans le magazine municipal 

le Lien et sur le site de la mairie. 



 

Projet circulation 

Une ébauche de projet de circulation intra Montarlot a été faite. L’avancement de ce projet sera présenté 

à la prochaine réunion du CC. 

 

Projet déchets verts 

2 fiches sont en cours de réalisation :  

• Broyage  

• Haies de benjes (on plante des pieux, on met les branchages au milieu, cela prend vie au fur et 

à mesure du temps qui passe) – lieu d’implantation de ces haies à déterminer (autour de l’ancien 

terrain ? du terrain de foot ?) – les pieux devraient être implantés par la mairie – est-ce que la 

mairie pourrait assurer le ramassage des branchages et leur mise en place dans les haies ? 

Suggestion : Zones zéro chômeurs. Des associations proposent du vrai travail à des gens. Le différentiel 

entre le RSA et le smig est payé par la collectivité. 

https://www.tzcld.fr/  

 

Carnaval à vélo 

La carriole est terminée, il est possible de la décorer. 

 

Four à pain 

Un four à pain médiéval est en cours de montage dans la maison Masson. Le principe d’un four médiéval 

est qu’il permet de cuire pendant longtemps.  

Céline à St Mammès a un four qu’il faudrait aller visiter. Elle va démonter son four. Josette Leclerc va 

organiser une visite du four de St Mammès. 

L’idée est de construire un four à pain médiéval sur le parvis de l’église.  

Il sera possible d’organiser des manifestations autour du four et de faire une animation sur le thème de 

l’alimentation avec l’école. 

Il faudrait de la terre argileuse jaune pour construire le four : un appel est lancé. 

Il faudra sans doute une autorisation pour mettre le four à pain sur le parvis de l’église (à demander aux 

bâtiments historiques ?). 

 

Prochaine réunion : le vendredi 28 mai 17h30 

 

https://www.tzcld.fr/

